

環境回復くサロン叶さんからの報告  
です。

川崎市在住の60歳男性の体験談

胆管がんで余命一ヶ月で胆管が詰ま  
つて黄疸がどんどん進行 手術もでき  
ない。経過を見守る状態が一ヶ月 死  
を迎える時期である。この状態の時  
叶さんから相談を受け、やはり徹底  
的に深遠の吸入で経過を見守る事と  
アドバイスしました。大体黄疸が出  
て 胆管の詰まりを取り除くのに管  
にステントを入れる手術をするのだ  
が、それが出来ないとすれば、死を  
待ちしかない状況 黄疸が出たらほ  
んど助からないと覚悟しなければ  
ならないようです。この方はアドバイ  
スを受けたすぐに深遠の吸入を5分  
おきに徹底的にしたそうです。その  
結果黄疸が徐々に薄くなり快方に  
向かっていると報告がありました。

が： 医者がこれだと手術が出来る  
可能性が出てきたので、がん専門の  
病院に転院して準備したほうがいい  
と 国立がんセンターに転院させら  
れ今手術に向けて検査していること  
です。その事 吸入で黄疸がよくな  
ってきているのだから吸入を続けるほ  
うが体に負担もなく過ごすことが出  
来るのだが、こればかりは本人の決断  
しかない。うーん・・・

「有エゴト様からの報告です。」

化粧石鹸 PPO Real 肌がし  
とりします。

大分県 I M 様

えみなp.p.m.は身体環境に  
安心して使える 経済的で、とても気  
に入ります。

長野県 I R 様

そもそも何年も前からほぼ石けん  
愛用者です。この度久しぶりにこち  
らのサイトを見たところ、ぽぽエクス  
トラの販売をみつけて注文した次第  
です。

北海道 M H 様

えみなを友人から頂いた物を使っ  
ていました。洗濯時泡切れがよく洗濯  
時間が短くすみ 洗上がりも柔ら  
か。掃除など他の用途にも使える  
為 注文致します。

北海道 Y A 様

イキイキールとセラミックボールと  
イキイキパックを使っています。主に飲  
料水 メタカの飼育水に使っています。  
販売所のメタカは暑さに負けるの  
が、可哀想だったので使いはじめま  
した。家のメタカも目に見えて丈夫に  
なっています。お客さんにも使って貰  
って効果を上げたいと思います。主人  
は持病があり、無表情、殆どしゃべ  
らない人でしたが、最近テレビを観て

笑うようになってきます。動きはる  
ろしてますが、わたしとしては意志  
の疎通ができ家事が前ほど苦になら  
なくなりました。アレル用の洗剤レ用  
のシャンプーも買たのに合  
わい。山とかで使わず捨てず。ゴミ  
ゴミを置かずに、えみなやぽぽ  
です。キリ暮らすことにしました。

徳島県 Y Y 様

「万能粉石鹸 えみなはとても使い易  
く、環境にもやさしく、色々な用途  
に使用して大変助かっています。」

山形県 T Y 様

安全靴に敷いて使っていますが、ムレな  
いし匂わなし最良です。穴が大き  
くなくてためて久々に購入します。  
同僚にも頼まれました！

埼玉県 W K 様

皆さんのご家庭、調理器具としてフ  
ライパンは必ず持っていると思うので  
すが、どのようなフライパンでし  
ょうか。昔ながらの鉄のフライパン？また  
油をひかなくてもらつかないフライ  
パン。いろいろなフライパンが売られ  
ていますね。その中でもフツ素コーテ  
ィングテフロン加工（今ほとんどの家  
庭このタイプのフライパンを使っ  
ているのではなにかと推察されます。この  
フライパンがとも問題視されている  
のですが、ご存知なんでしょうか？

このフライパンを使っているうちにすり  
減ってフツ素コーティングも料理の中  
に入り、体の中に取り込まれてしま  
う。素は安全ですか？危険ですか？

インターネット検索してみると、  
もなくヤバイ？かもね。フツ素は神経  
毒で思考力を低下させてしまう。フ  
ライパンだけだと鉄フライパン（窒素処  
理、セラミックなど）に変えてもいいので  
すが、デンタル用品などは危険極まり  
ないもなると歯科医師が警告を鳴ら  
している。そしてさらに水道法が変  
わる？今迄は塩素殺菌かオゾン殺菌で飲  
料水を処理してきたが、さらにフツ素  
殺菌処理がここに加わってきた。常時  
体の中にフツ素が取り込まれること  
になる。国はこれを積極的に推奨して  
いくようである。これからの未来人間が  
人間でなくなる時が来る？人間の家畜  
化政策を国が行っている証拠である。  
それにマスコミも読売新聞を筆頭に水  
道水にフツ素添加を日本でも実施せよ  
とキャンペーンを繰り返しているよう  
です。水道水にフツ素が投入されれば  
虫歯で病院に通うことも極端に減るの  
では、フツ化ナトリウムは、ネズミやゴ  
キブリを殺す毒や麻酔剤、また睡眠薬  
や精神治療剤、そして軍の神経ガスに  
共通する成分である。つまりプロザク  
や日本の地下鉄工にに使われたサリ  
ン神経ガスの基本成分二つのなのだそ  
うです。（インターネットから）